

Turniertag endet mit Finalplätzen für Residenzler

Zum Ausrichtungsort für vier Turniere der Senioren II in den Standardtänzen wurde das Tanzsportzentrum der Residenz Münster in Hiltrup an der Hansestraße. In den Klassen D bis A wurde um Treppchenplätze getanzt, wobei in den beiden höchstklassigen Turnieren Vertreter des Münsteraner Vereins bis ins Finale bzw. sogar aufs Treppchen tanzen konnten.

Im Turnier der B-Klasse gingen für die Residenz **Gerd Schröder und Hildegard Teuber** an den Start, die noch nicht lange zusammen tanzen. Sie steigerten sich von Runde zu Runde und landeten nach einer Vor- und einer Zwischenrunde mit der Unterstützung des zahlreich erschienenen Heimpublikums auf dem dritten Platz.

Im höchstklassigen Entscheid des Tages, dem A-Klassen-Turnier, wurde der Ausrichter von **Hans-Joachim und Mechthild Göllner** vertreten, die ebenfalls nach zwei Runden die Endrunde erreicht hatten. Nach den ersten Finaltänzen, in denen die Wertungsrichter für das Paar einige Dreien parat hatten, mussten Göllners jedoch verletzungsbedingt aufgeben. Schade: das Paar steht kurz vor der höchsten Klasse und hätte nur den dritten Platz benötigt um den Aufstieg in die Sonderklasse komplett zu machen.